
NLZ allgemein
Beitrag von „glubberer66“ vom 3. Dezember 2018, 13:52

Ich habe langsam den Verdacht, dass Laudenklos keine langfristige Zukunft bei uns haben wird.

Oder woran liegt es, dass man so gar nichts hört oder liest, was seine Vorstellungen und Pläne
für das NLZ betrifft?
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